

## NO "CLIENTELIZAR" EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO, URGEN

Al presidir la primera sesión del Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2023-2024, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, hizo un llamado a no "clientelizar" estos recursos, como se hizo en el pasado, y elegir proyectos que tengan un beneficio público.

Dijo que este ejercicio de participación ciudadana, que organiza el instituto electoral, debe realizarse ponderando el bien común sobre el particular. ● **Omar Díaz**



2023-02-09

## Mauricio Tabe llama a que Presupuesto Participativo 2023-2024 no sea botín electoral

Autor: Juan Ramírez

Al presidir la Primera Sesión del Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2023-2024, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, hizo el llamado a no "clientelizar" estos recursos como se hizo en el pasado y elegir proyectos que tengan un beneficio público.

El titular de la Miguel Hidalgo explicó que este año se elegirán los proyectos para las 92 colonias de la demarcación, correspondientes a los años 2023 y 2024, por lo que es importante priorizar bienes que sean indivisibles y no excluyentes, es decir, que beneficien a todas y todos.

"Yo quiero reconocer el trabajo de este Órgano para ayudarnos a que los recursos públicos lleguen a las distintas comunidades y que esta distribución de recursos públicos que se hace a través del Participativo no termine 'clientelizándose'", insistió.

Tabe destacó que este ejercicio de participación ciudadana, en donde las personas deciden la ejecución del 4 % del presupuesto de la alcaldía, debe realizarse ponderando el bien común sobre el bien particular.

Señaló que en la administración pasada, el Presupuesto Participativo fue utilizado como botín electoral, en donde sólo los simpatizantes del gobierno se veían beneficiados, lo que es totalmente discriminatorio.

En la primera sesión del Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2023 también estuvo presente el Director Ejecutivo de Participación Ciudadana de Miguel Hidalgo, Jorge Real y la Concejal, Altagracia Méndez.

Los directores de Desarrollo Urbano y de Jurídico, Bernardo Farill y Juan Dueñas, respectivamente. Además de las y los especialistas dictaminadores, Sandra González, Diana Figueroa, Antonio Álvarez y Luis Monter.

También acudió Verónica Muñoz, del Instituto Electoral de la CDMX; Erika Escobedo, del Órgano Interno de Control; María Alcántara y Carlos García, contralores ciudadanos, y Efraín Morales, Coordinador Territorial de la alcaldía.

MRV

2023-02-09

## EL TITULAR EN LA ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO, MAURICIO TABE, HACE LLAMADO PARA QUE PROYECTOS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO A ELEGIR, TENGAN UN BENEFICIO PÚBLICO, NO CLIENTELAR

Autor: Redacción

Al presidir la Primera Sesión del Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2023-2024, el alcalde Mauricio Tabe hizo el llamado a no "clientelizar" estos recursos como se hizo en el pasado y elegir proyectos que tengan un beneficio público.

El titular de la Miguel Hidalgo explicó que este año se elegirán los proyectos para las 92 colonias de Miguel Hidalgo correspondientes a los años 2023 y 2024, por lo que es importante priorizar bienes que sean indivisibles y no excluyentes, es decir, que beneficien a todas y todos.

"Yo quiero reconocer el trabajo de este Órgano para ayudarnos a que los recursos públicos lleguen a las distintas comunidades y que esta distribución de recursos públicos que se hace a través del Participativo no termine "clientelizándose", insistió.

Sostuvo que este ejercicio de participación ciudadana en donde las personas deciden la ejecución del 4 por ciento del presupuesto de la alcaldía- debe realizarse ponderando el bien común sobre el bien particular.

Abundó que en la administración pasada, el Presupuesto Participativo fue utilizado como botín electoral, en donde sólo los simpatizantes del gobierno se veían beneficiados, lo que es totalmente discriminatorio.

En la primera sesión del Órgano Dictaminador del Presupuesto Participativo 2023 también estuvo presente el Director Ejecutivo de Participación Ciudadana de Miguel Hidalgo, Jorge Real y la Concejal, Altagracia Méndez.

Los directores de Desarrollo Urbano y de Jurídico, Bernardo Farill y Juan Dueñas, respectivamente. Además de las y los especialistas dictaminadores, Sandra González, Diana Figueroa, Antonio Álvarez y Luis Monter.

También acudió Verónica Muñoz, del Instituto Electoral de la CDMX; Erika Escobedo, del Órgano Interno de Control; María Alcántara y Carlos García, contralores ciudadanos, y Efraín Morales, Coordinador Territorial de la alcaldía.

encargarán de verificar la viabilidad técnica, financiera, ambiental y jurídica de los proyectos registrados, con el objetivo de garantizar su ejecución, en caso de resultar ganadores en la Consulta que se llevará a cabo el próximo 7 de mayo. El Presidente la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación del IECM refirió que cada Órgano Dictaminador está conformado por 5 especialistas en disciplinas como Ciencias Sociales, Humanidades, Artes, Ciencias Físico-Matemáticas, Ingenierías y Urbanismo; además deben tener conocimientos sobre Presupuesto Participativo de la Ciudad de México; Constitución Política local; Ley de Participación Ciudadana; capítulos del gasto en los que se aplica dicho recurso; dictaminación de proyectos comunitarios y públicos; contrataciones y licitaciones públicas; adquisiciones y obra pública; contraloría ciudadana; fiscalización-planeación y presupuestación; asentamientos humanos, uso de suelo y desarrollo urbano; así como capacidades y habilidades para trabajo en equipo, comunicación efectiva y toma de decisiones.

"Pintó su raya" con la ministra

El comentario que el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, por no levantarse de su silla (porque a lo mejor estaba cansada) dividió opiniones, pero sí dejó en claro que hablar a "bote pronto", mete al inquilino de Palacio en discusiones que para él no significan ningún problema, pues, dicho sea de paso, son "su mero mole". El presidente López Obrador también dijo que la ministra ocupa el cargo gracias a él, lo que para muchos es al revés: a pesar de él.

m0007tri@yahoo.com.mx